



Andalucía pide confinar y adelantar el toque de queda: «Pelemos con un brazo atado a la espalda» Elías Bendodo ha denunciado este sábado que «el perro del hortelano habita en la Moncloa»

El consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior, Elías Bendodo, ha reclamado este sábado al Gobierno de España que modifique el decreto del estado de alarma para que las comunidades autónomas puedan adelantar el toque de queda y establecer confinamientos domiciliarios, ya que están peleando contra el avance del coronavirus «con un brazo atado a la espalda».

[A](#)

[mpliar](#)